

一般質問

掲載の10項目を含め13人の議員が31項目の質問を行い町長の考えをただしました。



いじめはやめようね

学校裏サイト

いじめの実態は

中学校で2件あつた

質問 インターネット上の「学
校裏サイト」でのいじめ
の実態は町内ではどうか。

答弁 昨年度、中学校で一件ず
つあつたが、保護者と連
携し、子どもたちへの心のケアと
指導を行い解決した。

地震対策

質問 中国での大地震で数多くの学校が倒壊し、多くの児童、生徒が犠牲になっている。国も今後五年間で校舎の耐震化を促進するよう検討している。町内の学校の耐震化を一刻も早く実行すべきではないか。

答弁 国の動向も注視し、優先順位の見直しを含め、今十六年度から実施する計画の前倒しを検討する。



海田中学校北校舎

一刻も早い校舎の耐震化を

計画の前倒しを検討する

欠陥だらけの制度の中止、撤回を

法律に基づいて事務を行う

質問 批判の強いこの制度は、

中止、撤回しかないと考

えるが、どのように対応するの

か。

また、保険料負担が困難なお

年寄りのために、町独自の減免

制度を導入できないか。

答弁 現在、国で制度の運用見

直しや、低所得者に対する

保険料軽減措置の拡充を検討中

である。当面、広域連合や市町で

は今後の国の動向を注視しながら、

現在の法律に基づいて事務を行う。

町独自の保険料の軽減を単独で

行うことはしない。

この先どうなる



この先どうなる

後期高齢者医療



選択はあなた

ジェネリック医薬品

質問 昨今、医療費が増大する中で、呉市では薬価が削減可能なジェネリック医薬品の使用が推進されている。三月議会で本町でも検討するよう提案したが、その後どのような対応をしたのか。

また、町民、患者および医療機関にどのように普及の取り組みをしたのか。

質問 昨今、医療費が増大する中で、呉市では、レセプトデータを電子化するシステムを構築中で、七月からその技術を使用して「ジェネリック医薬品使用促進のお知らせ」を発送する予定である。

本町では、ジェネリック医薬品の普及の取り組みは、まだ行っていないが、医師会などの意見を聞きながら、普及啓発のための広報などを実施していく。

普及啓発の広報を行う

その後の対応は

暫定税率廃止の影響は

約四百万円の減収

質問 暫定税率が失効していた一ヵ月間の減収分の影響はどのくらいか。

また、今年度事業への影響はどうか。

答弁 暫定税率失効期間の減収分の影響額は、約四百万円見込まれる。その財源補てん措置は現在国において検討されており、詳細は明らかになっていない。その結論が出るまで道路関連事業の執行を一部保留している。



税率が復活しました…

ガソリン税



あじさい満開の総合公園

指定管理者制度

導入後の状況は

サービスは向上している

質問 指定管理者を導入した施設のコストの削減やサービスの充実はどうか。

また、町や指定管理者は、利用者の声や要望を聞き改善を図っているか。

答弁 コスト面では、削減できていないといった声がある。

サービス面では、指定管理者との協議で利用者ニーズを把握し、サービス向上に努めるよう指導している。

総合公園は、花が多く植栽され満足度の調査を行う予定。

携帯電話回収の周知を

広報などに掲載していく

質問 携帯電話には、貴重なレアメタル（希少金属）が含まれている。使用済みの携帯電話を「ごみ」として処分するのではなく、資源として回収するよう「ごみの分別案内」や「広報かいた」で周知してはどうか。

答弁 レアメタルは大変貴重なもので、使わなくなつた携帯電話は、販売店に持つていただき回収していただくよう、「広報かいた」で啓発する。また、次年度以降の「家庭ごみの正しい出し方」にも携帯電話の処理について掲載していく。

リサイクル



設置はお早めに

防火対策

質問 火災警報機は、平成二十三年六月からすべての住宅に設置が義務化されるが、高齢者・障害者への給付制度はあるのか。

答弁 障害者に対する制度はあるが、高齢者については、国や県の動向を見て検討する。



宝の山

警報機の給付制度は

検討する

公務員宿舎跡地の活用を 国へ積極的に働きかけていく

質問 つくも町の公務員宿舎跡地に新たな宿舎を一戸でも多く建設されるよう、国へ要望すべきではないか。また残地については民間に売却されることだが、住宅建設に利用されるよう強く働きかけるべきではないか。

答弁 国は公務員宿舎の移転再配置計画に基づき、建物の高層化や集約化を進め、全体の戸数を減らす方針であるので、つくも町建設分を増やす計画はないとのことである。

しかし残った土地に関しては、住宅建設に活用されるよう積極的に働きかけていく。



有効利用を

人口問題



13旅団の敷地

自衛隊の訓練

質問 十三旅団では、銃火器を使う訓練やヘリコプターの離着陸訓練が行われている。周辺には学校や病院、民家が密集しており、騒音や事故の危険性がある。周辺住民に対し、事前に訓練時間と内容を周知するよう申し入れるべきではないか。

答弁 十三旅団では、住民に危険を及ぼす訓練はしているが、高齢者については、中止は求めない。しかし、大規模な訓練で騒音が発生するときは、訓練時間と内容を周知するよう申し入れる。

時間と内容を周知すべき 申し入れをする